

# *Asistirá presidente de Perú a la cumbre del pacífico en Colombia*

---



## **Alianza del Pacífico**

Lima, 23 jun (RHC) El presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, viajará el próximo 29 de junio a Colombia, para participar en la edición 12 de la Cumbre de la Alianza del Pacífico.

En la cita regional Kuczynski dialogará con los mandatarios de Chile, Michelle Bachelet; Colombia, Juan Manuel Santos, y México, Enrique Peña Nieto, las otras tres naciones miembro.

En la agenda de la reunión figura el anuncio oficial sobre el inicio de negociaciones comerciales con países que no integran el bloque, acordado por la 17 Reunión del Consejo de Ministros de la Alianza, en México.

El ministro peruano de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, declaró que esa cita aprobó los lineamientos aplicables a los estados asociados a la Alianza del Pacífico, para promover negociaciones comerciales.

Con anterioridad representantes de 130 universidades de los países de la Alianza del Pacífico se reunieron en Cali por dos días para abordar tópicos de la educación superior y nuevas alianzas.

Los directivos y catedráticos de esos centros superiores de estudios de Chile, Perú, México y Colombia, de los cuales existen 363 en esas naciones, debatieron sus intereses por primera vez.

Este foro de la capital del suroccidental Valle del Cauca lo auspició el gobierno de Colombia mediante el Ministerio de Relaciones Exteriores, la Agencia Presidencial de Cooperación y el Instituto de Crédito Educativo y Estudios Técnicos en el Exterior.

La Plataforma de Movilidad Estudiantil y Académica de la Alianza del Pacífico otorgó becas de manera recíproca entre sus cuatro naciones integrantes para estudios de pregrado, doctorado, de profesores universitarios e investigadores.

Hasta la fecha las distintas universidades de esos países han acogido como becarios a más de mil 800 alumnos mediante ese mecanismo de colaboración cuadripartito.

La Alianza Pacífico, inspirada en resortes de la economía de mercado, se fundó por México, Perú y Colombia en abril del 2011.

Más tarde surgió el compromiso de incorporación durante el mandato del derechista presidente chileno, Sebastián Piñera (2010-2014), que concretó su sucesora Michelle Bachelet en segundo mandato.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133642-asistira-presidente-de-peru-a-la-cumbre-del-pacifico-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**